

Depuis fin mars, une campagne d'affichage menée sur toute l'île délivre un message fort : « **Tueurs ou mangeurs de tortue, vous détruisez Mayotte** ».

Faire réagir, éveiller les débats et sensibiliser la population : tel est l'objectif atteint par le REMMAT (Réseau Echouage Mahorais de Mammifères marins et de Tortues marines). Et le message dérange ! La majorité des affiches imprimées en petit format est arrachée. A Chembenyoumba une affiche est retrouvée brûlée.

Les tortues marines font partie intégrante de l'identité de l'île et sont un élément clef du bon fonctionnement du lagon. Par exemple, en broutant les herbiers, elles assurent la stabilité de ces derniers qui protègent les récifs coralliens et assurent des habitats aux poissons. Ces animaux sont également un atout extraordinaire pour le développement écotouristique de Mayotte. Ainsi, les braconniers et consommateurs de tortues marines infligent un **préjudice écologique et économique au patrimoine de Mayotte**.

La mobilisation de tous est primordiale pour aider le REMMAT dans ses actions. Les signalements de tortues mortes ou en détresse peuvent se faire via une astreinte téléphonique au: **0639 69.41.41**

